
会  議  録 

会議の名称  令和元年度第１回飯塚市公民館運営審議会 

開催日時  令和元年７月３日（水） 午後２時００分 午後２時４５分まで 

開催場所  中央公民館 ３階 学習室３０１ 

出席委員 

 白圡正敏、下田稔、福澤達男、小池千津子、 

 中山敏美、荒木尚友、津野真須美、井上節子、堀江鈴子 

                         以上９名 

欠席委員  野畠剛文、山下功一、小村義髙、平野善清 

事務局職員 

 生涯学習課長 原昭仁 生涯学習課長補 平田隆輔、 

中央公民館・図書館係長 村岡剛 

中央公民館・図書館係 原田まどか 

 

会議内容 

 

１．審議に入る前の経過 

   定刻に至り、事務局より開会を告げた後、審議に入る前に以下の進

行を行った。 

（１） 委嘱状の交付、委員紹介 

（２） 教育委員会挨拶 

 

【議 題】 

（１） 社会教育法・飯塚市公民館条例について 

    社会教育法・飯塚市公民館条例について概要を説明し、意見を求

めた。 

     承認。 

  【質問】公民館審議会委員の役割や仕事内容がわかりにくい。 

  【回答】委員の役割として、「事業の企画実施につき調査審議する」 

      という大まかなことのみ書かれている。貴重な意見として頂

いておく。 

（２） 令和元年度飯塚市教育施策要綱について 

    令和元年度飯塚市教育施策要綱の中で、社会教育、生涯学習、公

民館に関する変更点の説明をして意見を求めた。 

     承認。 

 

（３） 令和元年度生涯学習課組織及び所管事務について 

    生涯学習課の組織について、所管事務事業の概要、所管施設の概

要を説明し意見を求めた。 

     承認。 

  【質問】少年の船は今年で何回目となるのか。 

  【回答】今年で４０回目となる。 

  【質問】少年の船は３０回目の際に、イベントがあったように記憶し



ているが、今回はどうするのか。 

  【回答】少年の船実行委員会と沖縄のうるま市とでイベントをやると

いう同意はとれているが、詳細等はまだ未定。 

      少年の船の本研修が終わり次第検討していく予定としてい

る。 

 

（４） 令和元年度生涯学習課事業計画について 

    令和元年度生涯学習課事業計画の資料に基づき、公民館事業の体

系化、事務事業の内容・ねらい、を説明し意見を求めた。 

     承認。 

 

（５） 生涯学習体系（仮称）について 

    資料に基づき、説明を行い意見を求めた。 

     承認。 

 

（６） その他 

① コミュニティセンターの空調の修理について 

・以前より行っていた４０１号室、音楽室、展示ホールの空調修 

理の作業が終わったこと報告した。 

 

② コミュニティセンター喫煙所の変更について 

・健康増進法の一部を改正する法律により７月よりコミュニティ

センターの喫煙場所が移動したことを報告した。 

 

③ 消費税増税に係る公民館使用料の変更について 

・消費税増税に伴い１０月より公民館の使用料が増額すること予

定であることを報告した。 

 

 

会議資料 

１．令和元年度第１回中央公民館運営審議会資料 

 ①会議次第 

 ②平成３０年度飯塚市教育施策要綱 

 ③生涯学習課組織及び所管事務 

 ④平成３０年度公民館事業計画 

 ⑤生涯学習体系（仮称）について（素案） 

 ⑥社会教育法（抜粋） 

公開・非公開の別 
 １ 公開    ２ 一部公開    ３非公開 

 （傍聴者 ０人） 

その他 

（非公開理由等） 

 

 


